

Film ab!

mit anschliessender **Diskussion**

im **Kampagnenbüro**
Bankstr. 30, 8750 Glarus

Freitag, 23. August, 19.30 Uhr

Die Retter der Artenvielfalt

ein Film von **Jan Haft**

Jan und Melanie Haft machen sich gemeinsam mit ihrem Team auf den Weg und besuchen Expertinnen und Experten der Biodiversität im Feld. Mittels Zeitraffer, Zeitlupe und vielem mehr wird die Artenvielfalt sichtbar gemacht, von der die Fachleute im Gespräch berichten.

Sie besuchen dabei Menschen, die ihr gesamtes Schaffen dem Schutz der Artenvielfalt gewidmet haben und die uns sagen können, warum und wo es die meisten Tiere und Pflanzen gibt. Und warum diese Vielfalt so wichtig für unser Leben ist.

